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会議録 

会議の名称  男女平等推進センター企画運営委員会 平成25年度 第13回 

開 催 日 時 平成25年6月15日（土曜日） 午後1時から午後3時まで  

開 催 場 所 男女平等推進センター1階活動室 

出 席 者 

委員：齋藤委員長、加藤副委員長、鶴﨑委員、田崎委員、成田委員、 
松本委員、金子委員 
事務局：日下部係長、渡邉主査 
欠席：本橋委員 

 
議 題 

（1）第12回企画運営委員会会議録（案）の承認について 
（2）基礎講座（3回）、共通講座（1回）、週間事業講演会（1回）の企画

内容の検討について 
（3）講演会・講座参加者へのアンケートの設問の再検討について 
（4）男女平等週間講演会について 
（5）その他 

会議資料の

名 称 

（1）第12回企画運営委員会会議録（案） 
（2）講演会・講座参加者へのアンケート 
（3）各委員の企画書 
（4）共通講座「第1回男たちの土曜塾」のアンケート集計（3回分） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

開会 
○事務局： 

報告 
（1）6月14日開催の男女平等参画推進委員会の報告について 

前回に引き続き、西東京市第3次男女平等参画推進計画の骨組みである体系図を作成して

いることを報告した。 
進捗状況としては、前回から大きく進んではいないので、今後報告できる進展があった場

合や、パブリックコメントや市民説明会等の予定が決まったら報告することとなった。 
（2）共通講座「第1回男たちの土曜塾」の6月8日開催分実施報告について 
参加者は12名、団子作りは概ね順調に進んでいたが、団子を焼く際にコンロの安全装置が

作動して、火が消えてしまったりして焼くのに時間がかかり、団子が固くなってしまったと

報告をした。 
また、凧の鑑賞も大変好評であったと報告した。その後、講座に同行された委員長より当

日の様子を報告いただいた。 
（3）その他 
パパの絵本ライブの日程が8月25日（日曜日）午後3時から、場所は住吉会館4階の大

広間で、講師は2名で決まったことを報告した。 
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議題1 第12回企画運営委員会会議録（案）の承認について 

全員異議なく承認された。 
 

議題2 基礎講座（3回）、共通講座（1回）、週間事業講演会（1回）の企画内容の検討

について 
基礎講座のパパの保活力アップ講座について保育課として講師は引き受けてもらえそ

うである。 
日程は11月になると繁忙期になるので、10月になりそうである。以上2点、事務局よ

り報告があった。内容は入園申請書を書くだけではなく、グループディスカッションな

どで子供が熱を出した時に、夫婦のどちらが仕事を休むのかなどの問題点をいくつか用

意して話し合えたら講座がより充実するのではないかとの意見がでた。 
次回の委員会までに事務局のほうで今日の意見をまとめて内容を提案することになっ

た。 
講座の時間は概ね2時間程度を予定し、日時は日曜日の午前中が第一希望で、午後が

第二希望で日程調整することとなった。 
基礎講座の仕事と子育てグループ相談会講座は10月の平日で講師の内諾はもらってい

ると事務局より報告があった。 
パパの保活力アップ講座を10月の後半にして、日程は10月2日から10日の平日で、午

前10時から保育付きで講師と交渉することとなった。 
共通講座エンディングノートの書き方講座の日程は3月6日（木曜日）午後1時30分か

らで決定したと事務局より報告があった。委員長より受講希望者が多いかもしれないの

で、募集人数の確認を長江講師にしてもらいたいとの要望があった。 
週間事業講演会については、関口講師、佐野講師と日程調整をして、11月16日（土曜

日）で内諾をもらった。 
謝礼は調整中と事務局より報告があった。 
 コラボレーションによる企画が初めてのため講演内容を検討したが、まとまらず、委

員長が今日話した意見を整理し文章化して企画書を作成し、その企画書に対して各委員

の方にご意見をもらい修正してから、事務局へ提出することになった。 
7月27日に実施予定であった冨田講師の講座について、事務局と講師のやりとりにつ

いて事務局側に不備があったため、講師の日程が確保されていなかったことが判明し、

その経緯の説明が事務局よりあった。 
再度講座の予定を打診するにあたり、日程調整の必要があることと謝金の金額に問題

があることを事務局が説明し、講座の開催について再検討することになった。 
委員会の結論では、今回は講座の開催を見送ることとなった。よって基礎講座をもう

一つ提案することになった。 
また、今後の講師依頼の際には正式依頼が出せない時期であったとしても、事務連絡

等で確認文書を送付するなどしたほうがよいのではないかと委員より事務局に提案があ

った。また、講座の開催規模（定員）等は事前に伝えて打診をしないと開催する講座の

イメージが講師と合わないことがあるので注意したほうがよいと事務局に指摘あった。 
 

議題3 講演会・講座参加者へのアンケートの設問の再検討について 
 アンケートの内容が参加者の視点でみたときに不親切に思われるので、設問内容を再
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検討したいと提案があった。 
委員長と副委員長が作成した案に対して、満足度を入れてはどうかとの意見があった

が次回の委員会で調整して事務局に提出することとなった。 
 

議題4 男女平等週間講演会について 
○事務局： 
チラシの説明と広報の方法などを説明があった。 

  
第14回委員会 平成25年7月13日（土曜日）、午後1時からパリテ1階活動室 
閉会 

 


